



Liebe Leserin, lieber Leser!

Bei der redaktionellen Vorbereitung zu diesem Heft sind wir immer wieder auf zwei Fragen gestoßen: Was ist das eigentlich - „Sport“? Oder umgekehrt gefragt: Was gehört da nicht mehr dazu?

Je länger wir uns diesen Fragen stellten, desto klarer wurde: Nämlich, dass der Sport längst alle wichtigen Bereiche unseres Lebens erfasst hat, von der Gesundheitsvorsorge über die Freizeit – und damit natürlich auch die Wirtschaft – bis hin zur nicht zu unterschätzenden positiven Ausstrahlung auf das Gemeinwohl einer Gesellschaft. Sport ist auch längst nicht mehr eine Frage des Alters, sondern berührt alle Generationen!

Im Vorfeld der ab 8. Juli 2007 in Vorarlberg stattfindenden Weltgymnaestrada, dem größten Sportevent Österreichs in diesem Jahr, haben wir in diesem Heft versucht einen kleinen, kompakten Einblick in die Vielfalt der Vorarlberger Sportwelt aufzuzeigen - natürlich ohne Anspruch auf Vollständigkeit.

Allen, die uns dabei geholfen haben darzustellen, was sich alles in „Vorarlberg bewegt“, ein herzliches Dankeschön. Für allfällige Kritik und Anregungen haben wir jederzeit ein offenes Ohr!

Für das Redaktionsteam:

Peter Marte

Leiter der Landespressestelle



Vorarlberg Magazin

unser Land informiert

Amt der Vorarlberger Landesregierung

Landespressestelle, Landhaus

Römerstraße 15, 6901 Bregenz

• T +43(0)5574/511-20130

• E presse@vorarlberg.at

• I www.vorarlberg.at/presse